

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Analisis produk deposito pada BPRS Barkah Gemadana Martapura menggunakan akad mudarabah dengan setoran awal minimal Rp. 5.000.000,- dengan nisbah bagi hasil yang telah ditentukan diawal pembukaan rekening sesuai jangka waktu yang dipilih nasabah. Apabila deposito nya sudah jatuh tempo nasabah tidak mengambil atau mencairkan maka secara otomatis akan diperpanjang. Adapun apabila nasabah ingin mengambil dananya sebelum waktu jatuh tempo di BPRS Barkah Gemadana Martapura dibolehkan dan tidak dikenakan penalti. Namun, dikenakan biaya untuk penutupan rekening deposito sebesar Rp. 15.000,-
2. Besar kecilnya nisbah bagi hasil telah ditetapkan oleh BPRS Barkah Gemadana Martapura, ketika nasabah sudah memilih jangka waktu untuk menginvestasikan dananya maka BPRS memberikan penawaran. Misalkan nasabah ingin menginvestasikan dananya selama waktu 12 bulan maka BPRS akan memberikan keuntungan 52% untuk nasabah dan 48% untuk BPRS Barkah Gemadana Martapura. Jika nasabah setuju maka perjanjian akan diteruskan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang peneliti paparkan diatas, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut

1. Dalam pembukaan rekening deposito sebaiknya pihak bank menjelaskan penyaluran dana yang akan dilakukan. sehingga prinsip syariah mengenai pelaksanaan pembukaan rekening deposito terlaksana seluruhnya.
2. Dalam pembagian bagi hasil deposito sebaiknya pihak bank memberikan penawaran persentase kepada nasabah meskipun nasabah setuju dengan persentase yang telah ditentukan oleh pihak bank.
3. Untuk calon nasabah yang masih mencar-cari dan mempertimbangkan sarana untuuk berinvestasi, BPRS Barkah Gemadana Martapura dapat menjadi salah satu referensi untuk melakukan transaksi secara syariah dan berinvestasi. Karena secara umum penerapan nilai syariah di BPRS Barkah Gemadana Martapura telah sesuai dengan Fatwa Dewan Syariah Nasional-Majelis Ulama Indonesia (DSN-MUI). Adapun jenis investasi yang bisa dipilih untuk mendapatkan keuntungan yang maksimal adalah produk Deposito iB Barkah.